

Rathausblasen

20.12.2010 von Dr. Andreas Draeger



Das sogenannte "Rathausblasen" findet seit der Wende statt. Dazu gehen Bläserinnen und Bläser des Posaunenchores der Kirchengemeinde Perleberg in das Rathaus der Stadt. Sie blasen aus einem Zimmer, und in diesem Jahr in einer zweiten Gruppe vom Turm des Rathauses zum Abschluss des Weihnachtsmarktes. Über den Dächern senkt sich der Schall der Musik auf den belebten Marktplatz. Dazu wird die Musik an den vielen Ständen ausgeschaltet, so dass man die Advents- und Weihnachtslieder der Bläser hören kann. Mit dieser ca. 30 minütigen Musik schließt dann der Weihnachtsmarkt Perlebergs. Der Posaunenchor möchte so öffentlich und außerhalb der Kirchenmauern auf die Adventszeit, das Kommen des Heilandes, aufmerksam machen und zugleich zum Chorkonzert in die Perleberger St. Jacobi Kirche einladen, das direkt im Anschluss, um 18 Uhr beginnt.

Einen herzlichen Dank an die Bläser, an die Stadt Perleberg (hier an den Bürgermeister Herrn Fred Fischer) und den "Chef" des Weihnachtsmarktes, Herrn Holger Redtel.

(Fotos: Dr. W. Hennies)



Einen Kommentar schreiben